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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

No passado dia 18 de setembro as três praias com bandeira azul do concelho de Oeiras

(Caxias, Paço de Arcos e Santo Amaro) foram interditas a banhos devido a excesso de

coliformes fecais, resultado de análises microbiológicas efetuadas pela Agência Portuguesa do

Ambiente. No entanto, aspraias sem bandeira azul (Algés, Dafundo e Cruz Quebrada) não foram

sujeitas ao mesmo tipo de colheitas para análise, apesar de reportes de descargas que devem

preocupar.

Nomeadamente, e sobre o Dafundo, têm-se identificado: a) dois túneis que existem na Rua 7 de

junho que descarregam esgotos com frequência; b) em frente ao bairro Clemente Vicente

também se têm verificado descargas; c) pouco depois da Rua 1º de maio, quando chove muito

os esgotos são despejados no Rio Tejo.

Têm sido várias as situações que levantam questões nesta matéria. Por exemplo, na noite de 16

para 17 de setembro estiveram duas camionetas dos SIMAS a sul da linha de caminho de ferro.

No dia seguinte, 18 de setembro, funcionários dos SIMAS estiveram a trabalhar nas

canalizações de esgotos do bairro Clemente Vicente. No dia 19 de setembro foi aberto, de

manhã, buraco na Avenida Ivens, substituídas canalizações de esgotos e depois taparam o

buraco.

O problema de descargas junto a praias de Oeiras e diretamente para o Rio Tejo são

preocupantes, mas falta informação e nem todos os locais sensíveis podem estar a ser testados.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério do Ambiente e Ação Climática, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério conhecimento desta situação?1.

Em que dias é que a APA fez colheitas para análises microbiológicas nas praias de Caxias,

Paço de Arcos e Santo Amaro? Quais os resultados obtidos?

2.



Tem a APA acompanhado as situações de descargas de esgotos nos locais do Dafundo que

foram citados? Se sim, quais os resultados de possíveis análises já feitas? Se não, de que

forma pretende acompanhar as situações denunciadas?

3.

Palácio de São Bento, 3 de outubro de 2022

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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